
 

鶴ヶ島市立藤小学校 

令和７年度　第1回　藤小学校運営協議会　会議録 
令和７年４月１６日(水) 

１０時１０分～１０時５０分　授　業　参　観 

１１時００分～１２時００分　学校運営協議会 

藤小学校会議室 

 

 

 

１　開会のことば　　　　　　　　　　　　　　　 教　頭　　 

 

 

２　あいさつ　　　　　　　　　　　　　　　　　 校　長　　 

 　 委嘱状交付 

　　教育長あいさつ 

　　委員の皆様のご意見を出していただき、（スクールガードの減少、お年寄りが

集まる機会に呼びかけてはどうか等具体的に）ご協力ご支援をお願いします。 

　　 

 

３　学校運営協議会委員自己紹介（別紙　名簿参照） 

　　　　　　 

 

４　協議内容 

 

（１）学校運営協議会会長の選出について 

      会長　○○さん　副会長　●●さん 

 

（２）年度当初の学校の様子について・・・・・・・・・校長 

 

（３）令和７年度　学校経営方針について・・・・・・・校長 

資料別紙　３つの「とく」、にこにこルーム、地域への積極的な情報発信 

　　　　　１，２年生の下校時間を揃え一緒に帰れるようにすること 

　　　　　学級数の増加、全学年３クラス、特別支援３クラス人数増 

　　　　　不登校の人数増加 

　　　　　教科担任制、学年内交換授業　縦割り活動、自問清掃、教育相談日 

　　　　　の設定とオンライン相談、にこにこルーム設置、いじめ対策 

　　　　　学力向上、体力向上、封筒訓練 

　　　　 

（４）学校運営協議会年間計画について・・・・・・・・教頭 

資料別紙　家庭科室が空いている水曜日に設定。 

　　　　　スタンプラリーが一学期の７月４日に変更となりましたご協力をお願

いします。 

 

 

 

 

 



 

（５）情報・意見交換（授業参観についてなど）・・・・各委員の皆様 

テーマ①「本日の授業参観について」 

委員　始まったばかりなので集中している。　６年生社会、グーグルアースを見

ながら学んでいた。　図工はモニターで映像を使い、スムーズに授業が展

開されていた。 

 

委員　１，２年生は少し落ち着かない様子だった。　４階の廊下がきれいになっ

た。不登校は難しい問題である。　セラプラスなど様々な事業を活用して

いるようである。　多様な価値観がある時代の中、親も様々な価値観を

もっている。　保護者へのフォローも必要である。　掲示物古いものを整

理してもいいと思う。 

 

委員　１年生みんな集中していた。　映像で覚えるのも良い方法だと思う。　菊

地先生の読み聞かせが良かった。 

 

委員　教室の環境は去年と変わらない。　タブレットのマイナス要素が言われる

が、うまく活用している。　言葉の教室、にこにこルーム等の効果がでる

かを見届けたい。 

 

委員　３クラスになり１クラスの児童数が少なくなり、コノ字の机で、先生も動

きやすい。　１年生の席は、横並びだが意図があるのか。　３年生は音楽

が楽しそうで良かった。　スペースを工夫していた。 

 

校長　１年生は学校になれるために一斉指導で机を前に向けている。２学期途中

からコの字にして、学び合い学習を進めていく。 

 

テーマ②「地域とともにある学校」 

委員　地域もPTAも自分から手を上げて何かをするという人はいない。 

委員　役員をした人がマイナスの話をしてしまう。 

委員　外部委託もある。　スマホやPCが使えないと回覧板になるが、回覧を見な

い人がいる。　 

委員　懇談会のときなどに直接伝えると良い。　掲示も地域の方に作ってもら

う。 

委員　大変だ、だけでなく、楽しいこともあると伝える。 

委員　子どもが好きな方は喜んでやってくれるのではないかと思う。　発信方法

が課題である。　高齢者とのイベントを開催するのもいいと思う。 

委員　口伝えが一番かもしれない。 

委員　今は高齢の方も忙しい、働いている人が多いので、自治体活動も難しい。 

委員　毎回参加することが負担、１回でもいいと周知するのもいいと思う。　知

らせるタイミングも大切である。 

校長　特に朝の立哨や草刈りボランティアをしていただきたい。 

委員　スポーツ少年団に短時間の草取りを依頼する方法もいいと思う。 

 

５　そ　の　他　連　絡　事　項 

　　　　　　第２回藤小学校運営協議会開催日時（予定） 

　　　　　　令和７年６月２１日（土）学校公開日　１０時１０分～ 

 



 

６　閉会のことば　　　　　　　　　　　　　　　　　　教　頭 

 

 

 


